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Protokoll der Mitgliederversammlung der KlM LG Berlin-Brandenburg e.V. 
am 03.03.2020 im Landhotel Lellichow 10.30 Uhr 
 
TOP: 1- BEGRÜSSUNG 
Unser Vorsitzender Herr M. Schmiedel begrüßt nach der traditionellen Begrüßung seitens der Bläser 
der LG 24 Mitglieder und  5Gäste, er stellte die Beschlussfähigkeit fest. 
 
TOP: 2 - PROTOKOLLGENEHMIGUNG  
Das Protokoll der Mitgliederversammlung von 2019, veröffentlicht im KlM-Heft 03/2019, wurde 
genehmigt. 
 
TOP: 3 - GEDENKEN 
Wir gedachten unserem ehemaligen Zuchtwart Herrn Jürgen Zibolsky. 
 
TOP: 4 - JAHRESBERICHTE 
Die Jahresberichte wurden vorgetragen.  
 
1. 1. Vorsitzender M. Schmiedel: Er gab einen Überblick über das vergangene Jahr 2019,die 
Mitgliederzahl lag am 01.01.2020 bei 159 Mitgliedern. Die Teilnahme unserer angeboten 
Veranstaltungen war durchschnittlich gut wie zum Beispiel die Frühlingswanderung, die Zuchtschau 
und die Adventswanderung, Dank an die Organisatoren. Er macht Ausführungen über die 
abgehaltenen Prüfungen und deren Beteiligung. Weiterhin gab es noch ein Junghundetreffen, das 
Eisbeinessen der Berliner usw.  
Ein besonderer Höhepunkt war die B-VGP mit unserer Starterin Antje Greiner-Mai. Sie überzeugte mit  
Hero vom Wehla-Berg mit tollen Leistungen und erbrachte somit als Suchensieger in fast allen 
Fächern Bestleistungen. Die diesjährige Bundes-HZP findet im Rheinland im Raum Kleve statt.  

 
2.2. Vorsitzender L. Höpfner: Er berichtet über den Stand unserer Verbandsrichter, Schweißrichter 
und Formwertrichter. Er konnte berichten, dass wir 3 weitere junge Richteranwärter gewonnen haben. 
Weiterhin erinnert er die Richter an die Richterschulungen zu denken.  
Weiter berichtet er über die abgehaltenen Prüfungen und musste feststellen, dass viele Hunde bei der 
HZP durchgefallen sind. Meistens lag es daran, dass die Hunde im Apport nicht durchgearbeitet sind 
und somit bei den Bringeleistungen durchfielen, meistens bei der Wasserarbeit.   

 
Die  Zuchtschau 2019 war sehr gut besucht. Schönste Hündin: Calla vom Schwarzen See. Das 
Zuchtgeschehen 2019 ergab 51 (26 H/25 R) Welpen aus 6 Zwingern. Der Züchter des Zwingers „vom 
Wentowsee“, Herr Thomas Grunwald hat zum 31.12.2019 seine Mitgliedschaft gekündigt. Weiterhin 
haben wir ab diesem Jahr 3 Deckrüden in der Landesgruppe. 
 
3. SchatzmeisterC. Paszkowsky:  
Wir haben einen positiven Kassenstand, nahezu  alle bisherigen offenen Positionen sind bereits 
bezahlt und der Löwenanteil der Mitgliederbeiträge ist bereits per SEPA-Mandat eingezogen. 
Aufgrund der guten Kassenlage gibt es derzeit keinen Grund den Mitgliedsbeitrag zu erhöhen.  
 
4. Schriftführerin M. Höpfner: Es wird über die Mitgliederbewegung vom Jahr 2019 berichtet, es gab 
viele Neuaufnahmen, aber auch Austritte sowie 23 Ausschlüsse. Weiterhin bittet sie die Mitglieder alle 
Veränderungen (z. B. Anschrift usw.) bekannt zu geben. Sie macht ebenfalls noch einmal auf die 
Homepage aufmerksam, wo wir zeitnah Termine einstellen und somit stets aktuell sind. 
 
Kassenprüfer: 
Herr Lars von Deylen und Herr Heinz Mindel prüften die Kasse von Herrn Paszkowsky. In ca. 2 
Stunden konnten eine ordnungsgemäße Kassenführung bestätigt werden. Es wird angeregt ein 
Kassenbuch zu führen.  
 
Regionale Ansprechpartner: 
Da Herr Werner Brune für diese Funktion auch nicht mehr zur Verfügung steht, haben wir Antje 
Greiner-Mai gefragt, ob sie bereit sei, dieses Amt zu übernehmen. Sie hat sich dafür bereiterklärt. 
Bessere Übermittlung der Neuaufnahmen an die Ansprechpartner wurde erbeten.  
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TOP 5 – AUSSPRACHEN 
Auftretende Fragen zum Kassenstand und Kassenbuch wurden kompetent beantwortet. Es wurde 
offene Fragen zur Postenbesetzung beantwortet. Weiterhin klärten wir die Frage der Wege zur 
Zuchtabnahme und einiges mehr.  
 
TOP: 6 -ENTLASTUNG DES VORSTANDES 
Der Vorstand wird von der Mitgliederversammlung auf Antrag der Kassenprüfer einstimmig entlastet.  
 
TOP: 7 -  NEUWAHLEN 
Zuchtwart: 
Herr Lothar Höpfner wurde vorgeschlagen, es gab keine anderen Gegenvorschläge. Gewählt wurde 
per Handzeichen. Die Amtszeit läuft über drei Jahre bis zur nächsten Wahl.  
Herr Lothar Höpfner wurde einstimmigzumZuchtwart gewählt.  
 
Kassenprüfer für 2021 bleibt: Herr Heinz Mindel, neu: Frau Nina Barthels 
Sie wurde mit einer Stimmenthaltung gewählt.  
 
Delegierte zur HV:Zur Hauptversammlung nach Fulda fahren M. Schmiedel, Lothar Höpfner und 
Christopher Paszkowsky. Sie werden die Landesgruppe dort in allen Fragen vertreten.  
 
TOP: 8 - TERMINE 
VJPen am 04.04.2020 in Groß Kreutz und am 18.04.2020 in Falkenthal. 
Frühlingswanderung am 24.05.in Zehdenick, organisiert durch Karsten Kiel und Anett Boehnke. 
Termin im Schwarzwildgatter am 26.04.2020 in Zehdenick, Organisator Herr Karsten Kiel. 
Am 13.06.2020 zur Verbandsschweißprüfung erwarten wir Eure Nennungen. 
Die Zuchtschau findet am 23.08.2020 mit Bringtreueprüfung und Luftgewehrschießen in der 
Oberförsterei Pechteich durchgeführt. 
HZPen finden am 12./13.09.2020 in Schwedt und am 26./27.09.2020 in Kurtschlag. 
Zur Bundes-HZP am 08. bis 11.10.2020im Rheinland um Clewe würden wir gerne 1 bis 2 
leistungsstarkes Gespanne schicken.  
VGP/VPS am 24./25.10.2020 finden in Lellichow statt. 
Am 01. oder 02. Advent findet unsere alljährliche Adventswanderung statt, zur Organisation erklärt 
sichGerd Kunitz bereit. 
Alle Termin findet ihr in einer Übersicht auf unserer Homepage.  
 
TOP: 9 - ANTRÄGE 
Anträge an die MV: Es liegen keine Anträge vor. 
Anträge aus dem Heft für die HV in Fulda: wurden besprochen, wie z. B.  

- § 11 a , die Änderung des Deckjahrs und die Umlagekosten für die Ektrope Ureter-
Untersuchung.  

- Die Bildung einer Service GmbH über den HV, zwecks Erhalt der Gemeinnützigkeit. 
Abstimmung ergebnisoffen.  

Anträge an die JGHV-Hauptversammlung.  
 
TOP: 10- EHRUNGEN 
Es wurden die Mitglieder geehrt, welche 10, 20, 30 und 40 Jahre Mitglied sind. Sie erhielten die 
dementsprechenden Ehrennadeln.  
Auszeichnungen erfolgten mit der Ehrentafel – gesponsert von Prof. Reimar Leschber für den 
erfolgreichsten Hund des Jahres 2019 – Antje Greiner-Mai mit Hero vom Wehla-Berg sowie 
der Wanderpreis für das aktivste Mitglied – Karsten Kiel und  
der Wanderpreis als der „Schönste Hund“ gesponsert von Jürgen Zibolsky, Frau Nina Barthels mit 
Calla vom Schwarzen See.  
 
TOP: 12- VERSCHIEDENES 
Termin für die Vermessung von Schlagwesten, über Karsten Kiel organisiert, dieser wird in den 
August/September fallen. Den Vordruck für den Fördermittelantrag findet man über den JGV  
Uckermark.  
 
Gegen 14.10 Uhrbeendet Michael Schmiedel die Versammlung. 
 
Protokoll geführt: Monika Höpfner                    gezeichnet: Michael Schmiedel 
 


